

DU GROS-MORNE A HELL-BOURG

A la rencontre des pétrels de Barau

Après avoir vaincu le Gros-Morne avant-hier, l'équipe de Pascal Colas a entamé hier la descente vers la ravine Bachelier. Sur le versant salazien du Gros-Morne, les cinq explorateurs ont découvert des terriers de pétrels de Barau, ce à quoi il pouvait s'attendre. Ils ont aussi buté sur trois cadavres de ces oiseaux. Des chats sauvages les avaient attaqués. Comme quoi des mammifères fréquentent ces hautes altitudes à près de

3 000 mètres.

L'ornithologue Jean-Michel Probst a également récolté de nouveaux insectes qu'il donnera à l'insectarium du Port. Il s'agit d'une petite araignée et d'un papillon nocturne. L'expédition devrait désormais trouver des températures plus clémentes en redescendant. De rappel en rappel dans les canyons de la ravine Bachelier, le périple devrait durer encore une dizaine de jours.